



THE ROTARY CLUB OF SADOWARA WEEKLYBULLETIN
佐土原ロータリークラブ週報

1995・96年度国際ロータリー・テーマ 国際ロータリー会長 ハーバート・グラハム・ブラウン



**Act with Integrity
Serve with Love
Work for peace**

〈本日のプログラム〉

第379回 平成7年9月8日(金)

1. 点 鐘
2. ロータリーソング
「奉仕の理想」
3. 食 事
4. 会長の時間
5. 幹事報告
6. 各委員会報告
7. 点 鐘

観月会

会長 藤堂孝一
副会長 斎藤芳夫
幹事 福井輝文
会計 中武靖雄
会報委員長 垂水敏雄

佐土原ロータリークラブ
例会日 毎週金曜日(12:30-13:30)
例会場 ホテル神宮寺 ☎0985-73-0015
事務所 ☎880-02佐土原町大字下田島7912
(株)福井工務店内 ☎0985-73-0291

第378回例会記録 (1995. 9. 1)

☆会長の時間

藤堂 孝一君

皆さん今日は、本日は第378回例会です。8月29日(火)に、正岡・福井会員と共に西都RC例会にマークアップに行きました。私にとっては初めてのマークアップで、他クラブがどのような例会を行っているか、大変関心のあるところでした。

西都RCは会員数50名で、例会出席者も41名おられ、非常に活気のあるクラブであるという第一印象を受けました。

各委員会報告も次々とあり、SAAは例会の進行に大奮闘をされていました。

西都RCの週報で参考になった点は、毎週会員夫人の自己紹介を載せておられることでした。ご主人への一言も添えてあり、ほのぼのとした温かみを感じるよい企画だと思いました。

当クラブでは本年度から、会員夫人の誕生月にバラの花1輪をお贈りすることになりましたが、たまたま該当会員が例会に欠席された場合は、バラがしおれてしまう恐れがあるということで、親睦委員長と合議の結果、フェニックス・グリーンの伊東会員にお願いして、観葉植物をお贈りするようにしました。

その際、奥様からハッピー・ポイスをお寄せいただくと有り難いと思います。週報をパライエティのあるものにするために、ご協力をお願いしたいと考えます。

それと、新会員の方も増えられましたが、自己紹介的な機会が少ないので、各会員の自己紹介、プロフィール、事業のPRなどを週報に寄稿していただくようお願いいたします。

マークアップからの帰途、西都RCの浜砂会長より紹介をいただきおりました、宮崎日日新聞西佐土原販売センター代表者の増田氏を三名で訪問し、佐土原RCへの入会勧誘をしました。

翌日、福井幹事に増田氏から電話があり、10月から入会したい、との意向を示されましたので、理事会に諮りたいと思います。

先日、宮崎市郡6RCの会長・幹事会がありました。その時に、宮崎中央RCの長岡幹事(宮崎ナショナル電子機器サービス 社長)より、佐土原町平松のITJ宮崎国際中継所の副社長は知り合いであるので、自分からも電話をしておきますから、機会を見て入会勧誘に行かれてはどうですか、とお話をありました。

早速訪問をしたいと考えています。

また、宮崎市郡6RC会長・幹事会で、第2730地区大会についての協議があり、宮崎市内5RCは会員及び夫人も全員参加登録になっているが、佐土原RCは会員だけでよいでしょう、ということを了承されました。しかし、会場が近いので、なるべくご夫人も同伴していただきたいと思います。清武・田野地区に新クラブ設立の計画があり、同地区に知人のおられる方はご協力くださいとのことでした。

☆幹事報告

福井輝文君

1. 例会変更通知は来ていません。
2. 先日の宮崎市郡6RC会長・幹事会で、宮崎市郡6RCゴルフ・コンペは、前回をもって中止することに決定しました。

☆出席報告

委員長恒吉正志君

会員数	30名
H C 出席者数	25名
欠席者数	5名
出席率	83.3%
マークアップ者数	2名
修正出席率	90%
欠席者名	徳丸・吉田・井下

本日のビジター

川崎鷺沼RC曾根基雄君
西都RC 宇治野稔君
" 尾崎公男君

☆親睦委員会より

委員長郡司武俊君

今月に誕生日をお迎えになる次の会員、ご夫人へのセレモニーを行います。

児玉武文君・令夫人
藤堂孝一君
土屋光弘君
斎藤芳夫会員令夫人
岩切正司会員令夫人

藤堂会長より記念品を贈呈して、心から祝福申し上げます。

(今月は、結婚記念日を迎える方はおられませんでした。)

◎ハッピーのご披露

☆ビジターの曾根基雄君と尾崎公男君から過分のハッピーを戴きました。

厚くお礼申し上げます。

本年7月末で、10年間100%の出席ができました。貴クラブ様へのマークアップで救われました。

今後とも宜しくお願い申し上げます。有り難うございました。

貴クラブの益々のご発展をお祈りいたします。西都RC 尾崎公男

☆本日のセレモニー受祝者からも多額のハッピーを戴きましたので、ご披露とお礼を申し上げます。

夫婦揃って9月の誕生日を祝っていただき、ありがとうございました。

何より健康で、仲良く年を重ねたいと思います。

児玉武文

9月20日で42歳になります。誕生日をロータリークラブで祝っていたとき、ありがとうございます。今後とも体に注意して、頑張りたいと思っています。

藤堂孝一

生を授かって60年、これから日々新たな気持を大切にして、悔いのない人生にしたい…… 60回目の誕生日を迎え、他人様からお祝いしてもらったのが初めてで、感激で一杯です。本当に有難うございました。土屋光弘

家内の誕生祝い（56歳）を戴き、誠にありがとうございます。家内安代もさぞかし感動と喜びを持つことと存じます。

病弱な身でありながら、一日一日を生活しています。これからもロータリーと共に、家族一同社会にできる限り貢献したい気持を持ちながら、生きていきたいと存じます。

斎藤芳夫

◇次回の観月会例会は次のように開催します。

○場 所	シーサイド・フェニックスホテル
○点 鐘	
	19:00

☆会員卓話

児玉武文君

1. 20世紀も後5年で21世紀を迎えます。こういう時期にあって、どうしても注目をしなければならないが中国であろうと思います。
2. 経済面では、“社会主義市場経済理論”として開放政策が進められ、インフレ率も高いとは言え、経済の成長は毎年確実に伸展しつつあり、今後の大きな市場となり得ることは間違いありませんが、政治体制の面で共産主義の一党独裁の故に、なかなかその全体と実態がつかめません。
3. 関心がありますので注意して見ておきますと、例えば、いずれも日経新聞で、★中国の自動車大国化近い(1994年12月27日)★中国の食糧事情を警戒せよ(1995年1月29日)★中国の核の世界的管理を(1995年8月25日)……等々の諸問題が

その時々に報道されており、その実情について断片的に知ることができます。

4. こうした中国の実情と今後について、全体を理解する良い書物はないかと思っておりましたら、『鄧小平は死なず』朱建榮著（講談社）を入手し、知識を深めることができました。著者は中国出身で、日本の大学で博士号（政治学）を取得し活躍中の38歳の助教授で、中国を理解するには小から大を見るのではなく、先ず大を見据えて全体的な把握からしなければ、正しい理解は得られないと言っています。従来の日本の手法による中国研究については三長三短があるとし、中国の将来に対して割合楽観的な見方と結論を出しています。

中国の実情理解が出来る好著ですが、一面楽観的だとも思いましたので、もう1冊『幻想の超大国 中国』長谷川慶太郎・渡辺利夫共著（徳間書店）を購読しました。この本は、現在の中国が内包する種々な問題を幅広い角度から深く分析し、朱建榮氏が述べている日本の手法による中国研究書と言ってもよいと思います。

この2冊を読み終えて得た結論は、
(ア) 現在推し進められている経済開放路線はもう引き返せない。(イ) 政治面ではここ2、3年で急激な変化はないだろうが、いずれ徐々に独裁から政治的溶解が進み、韓国、台湾の例のように、民主的方向にソフトランディングして行くだろう。(ウ) いずれにしても共通することは、中国の人口の推移と食糧問題が大切である。凶作が2年も続くと予測せぬ問題が起きる可能性があるが、現在の中国ではこれを克服しつつ経済・社会の成長が進みつつある。